



# LA LETTRE

**Vélo Club Banlieue Sud**  
Chilly-Mazarin

Semaine 06



## CYCLOTOURISME

### LAURENT

#### Dimanche 09/02 : Sortie cyclo G1

Une petite sortie à 2, avec Thierry, Thomas autre programme ce jour, avec un rdv à 8h30 à la mairie de Chilly.

Météo, on a fait avec et pas de pluie et pas de vent glacial. Une sortie à un rythme tranquille, pas de bonne sensation pour moi, impossible de mouliner ou de mettre du braquet. La surépaisseur des vêtements, j'espère, à suivre...

### ALBERT

En ce dimanche 9 février nous nous retrouvons à trois à 9h devant le château de Chilly : Lucie, André et moi. Nous aurions pu être plus nombreux, mais j'ai trop hésité sur l'heure du rendez-vous car la pluie avait été annoncée jusqu'à 9h passées, et j'ai cru bon de prévenir sur WhatsApp que le départ serait à 10h avant de rétablir l'horaire initial. Manquaient donc au rendez-vous Éric qui a roulé finalement seul, et Philippe qui nous a informé par téléphone qu'il ne pourrait pas être à l'heure (qui l'eut cru). RDV lui a été proposé à la sortie de Longjumeau « dès qu'il pourrait » : nous l'avons attendu à l'endroit prévu jusqu'à 9h25, mais il n'est jamais paru et il ne m'a jamais rattrapé dans la montée de Villejust, malgré mon allure de mollusque et sa roue électrique (épuisée peut être).

Le trio initial est donc parti vers les Ulis, Les Molières, le haut de Choisel par Herbouvilliers, d'où nous sommes descendus pour rejoindre, via le bas de la côte de Méridon, la vallée de Chevreuse. Nous avons suivi la vallée jusqu'à Orsay, et l'avons quittée pour monter sur le plateau de Saclay-Palaiseau passant près de l'IUT. Sur le plateau nous passons derrière Polytechnique puis descendons vers la gare de Palaiseau, puis la D117 jusqu'à Champlan où nous nous séparons. André descend vers Longjumeau et Lucie et moi remontons vers Massy.

Rentrés à Wissous un peu avant 13h nous avons fait 68 km, André sans doute un peu plus. Je constate une fois de plus que je n'ai pris aucune photographie, je n'ai aucun mal à assumer, je ne pourrai pas faire moins bien la prochaine fois.

Maintenant des nouvelles d'Éric. Il est venu au RDV à 10h, n'ayant pas vu mon dernier correctif. Faute de rencontrer des Vcbsistes, il est reparti vers le Val de Marne et est allé faire de nombreux tours de piste à Rungis avant de rentrer chez lui après avoir accompli 61 km. Le détail de son parcours sur son WhatsApp.

## PHILIPPE

### Sortie club du 09 février - « Le chemin improvisé »

Le rendez-vous initialement fixé à 9h00, puis reporté en fonction de la fraîcheur à 10h00, sera finalement après concertation avec Albert, arrêté entre 9h00 et 9h30 à la sortie de Longjumeau.

Nous ne roulerons cependant pas ensemble, car dès le départ de mon domicile, je suis victime d'une crevaison de ma roue avant ! J'en avise par téléphone Albert et l'invite à ne pas m'attendre, je répare et ensuite repars seul sur un itinéraire improvisé qui m'invite dans Saulx-les-Chartreux, à rejoindre Villebon-sur-Yvette, Orsay, Bures-sur-Yvette, Gometz-la-Ville, et à partir du rond-point St-Nicolas des routes plus familières empruntées dès lors que l'on souhaite gagner la vallée de Chevreuse.

Pour l'heure, j'opte pour poursuivre sur celle qui va sur Limours, puis à mi-chemin en prenant sur la droite je rejoins Les Molières.

Il ne fait pas super beau, mais l'humidité ambiante et les pluies répétées depuis fin 2024 donnent par endroits aux champs des allures de lacs ! Du côté de Breteuil, un trou d'eau n'était pas le « lac des cygnes », mais celui des mouettes de terre qui par centaines occupaient le terrain...

A Breteuil, compte-tenu de l'heure tardive du départ, il n'est plus temps d'improviser, ce sera retour maison direct sur un itinéraire classique que vous connaissez tous pour l'avoir emprunté des centaines de fois, lorsque de Herbouvilliers, Boullay-les-Troux, Les Molières, vous revenez sur Chilly...

Conclusion : Une sortie tranquille, des conditions météo clémentes, un parcours improvisé agréable ; que demander de plus ?

## CYCLOSPORT

## LAURENT

### Mardi 04 février - Réunion cycloSPORT au magasin SC'BIKE

Nous devons faire une p'tite réunion pour se revoir, envisager la saison ou tout simplement passer un bon moment ensemble. Ce fut dur de rassembler l'effectif, ça traînait depuis mi-décembre, donc, Sophie et moi avons tranché soit le 04, soit le 11 février.

Les mêmes étaient dispo les 2 mardis, donc le 04 fut choisi. Un moment sympa partagé, j'aime c'est moment d'échange (en présentiel)



### PHILIPPE

#### Brevet Cyclotouriste National (BCN)

Le 8 février Philippe DROIT a eu l'honneur de recevoir son diplôme pour sa participation au Brevet Cyclotouriste National 2024.

*Dans le cadre de ses multiples Brevets Nationaux, la Fédération FF VELO offre aux licenciés d'agrémenter dans divers domaines, la pratique du cyclotourisme.*

*Lorsque j'ai adhéré au VCBS, j'étais loin à l'époque de songer être un participant à ces types d'organisations ! Mais lorsque des camarades évoquaient une rando, un voyage, un séjour, cela était souvent lié à un Brevet réalisé par l'un d'entre eux où collectivement par le club.*

*Parmi les brevets à notre disposition, celui du Cyclotouriste National (BCN) débuté en ce qui me concerne en 2008, m'a permis d'associer au plaisir du cyclotourisme, la découverte de notre beau Pays de France, et dans son territoire, celui de nos belles régions.*

*Cela marquera sans nul doute dans ma mémoire une période remplie d'agréables souvenirs, et de belles rencontres.*



Félicitations à notre ami Philippe pour cette récompense amplement méritée.

### LAURENT

#### Samedi 08 février - AG VCBS, salle du parc, Mairie.

L'AG du club s'est tenue ce samedi de 15h à 17h30, suivi du pot de l'amitié.

Nous avons eu le plaisir d'accueillir Alain Janus, maire-adjoint chargé des sports qui a assisté à l'ensemble de notre AG et de Mme la Maire, Rafika Rezgui, qui malgré un programme chargé (suite au vote du budget de l'état dans nos 2 assemblées) pour réajuster le budget municipal.

### Effectif :

Étiquettes de lignes	Nombre d'Adhérents VCBS
FFVélo	30
FSGT	10
Honoraire	12
FFVélo-FSGT	2
<b>Total général</b>	<b>54</b>

### Représentation sur l'AG :

			40%	70%	58%	100%
		<b>Effectif total</b>	<b>10</b>	<b>30</b>	<b>12</b>	<b>2</b>
	<b>AG VCBS</b>		<b>C Sports</b>	<b>Cyclos</b>	<b>Honoraires</b>	<b>C Sport&amp;Cyclos</b>
Procurations	8	15%	1	2	4	1
Présents	26	48%	3	19	3	1
<b>Total</b>	<b>34</b>	<b>63%</b>	<b>4</b>	<b>21</b>	<b>7</b>	<b>2</b>

Avant le début de l'AG, Laurent a lu un message d'Irène :

"Chers Amis, depuis 48 ans que je suis licenciée au VCBS, c'est la première fois que je n'assiste pas à l'assemblée générale. Et croyez bien que je le regrette, mais physiquement je ne le peux pas. J'ai été opérée mardi dernier "néphrectomie partielle" en clair un scanner pour vérifier que je ne picolais pas en douce a révélé que mon foie était nickel, mais que j'avais une tumeur au rein droit.

Sortie de la clinique hier et même si tous les paramètres sont bons, le chirurgien satisfait, je ne suis pas en grande forme. Reprise des activités 1 à 3 mois.... A bientôt donc les Amis, si ce n'est pas à vélo je serai votre meilleure supporter ou supportrice. Délibérez bien, bisex à tous"

## DIDIER

### Assemblée générale 2025

Samedi 8 février avait lieu notre assemblée générale salle du Parc de la Mairie de Chilly-Mazarin.

Une très bonne participation pour cette AG malgré la tenue le même jour de celle du Codep, à laquelle notre ami Philippe Droit a dû participer, recevant un prix départemental pour ses innombrables pérégrinations de part et d'autre.

Présence durant toute l'assemblée d'Alain Janus notre « Ministre » des Sports municipal, avec de positifs échanges comme toujours, puis de Rafika Rezgui venue comme à chaque fois nous saluer.

A noter l'émission de la part de la Mairie cette année du souhait que le Club s'investisse un peu plus encore dans la vie locale, chose à quoi nous allons réfléchir en réunion de bureau dès samedi avec un axe plutôt basé sur des sorties familiales ou vélotaf afin d'aider au développement du vélo dans la cité. A suivre...

Pour ma part première AG en tant que président avec un bilan qui me satisfait en grande partie grâce au soutien de tous. Un peu plus d'aide bénévole néanmoins souhaitée sur le millésime qui vient de démarrer.

N'oubliez pas la permanence de ce samedi 15 février dans notre nouveau local et dont la thématique est la future commande de vêtements.

